

活躍人訪問



「最近はやい人たちが増えて、いい刺激をもらっています」と話す後藤さん

安達太良太鼓保存会

後藤 由美さん

■保存会の活動

安達太良太鼓は、昭和59年、旧本宮町、旧白沢村、大玉村の南達地域のふるさと振興のために誕生した創作和太鼓です。これまで国外では、中国、韓国、アメリカ、シンガポール、インドネシア(バリ島)、ベルギーなどで演奏を行いました。国内では、北は青森、南は島根まで各地を飛び回ってきました。地元で行事では、毎年、安達太良神社の迎え太鼓、春季秋季例大祭、岩角山大梵天祭、浮島神社迎え太鼓で奉納します。練習は週に2回、火曜日と水曜

日に青田地区公民館で行っています。ぜひ見に来てください。

■会の今後の目標

現在主に活動しているのは、7〜8人ですが、一緒に太鼓を打つ仲間を増やしていきたいです。堅苦しい名前の会ですが、みんな和気あいあいとやっているので、誰でも気軽にのぞきにきてください。お茶を飲みに来るだけでも大丈夫です！

■会の魅力

安達太良太鼓では、普通の生活では体験できない非日常を味わうことができます。大勢の人の前で演奏することは、緊張もしますが、うまく演奏できた時の達成感はとても良いものです。また、一人ではなく、みんなで音を合わせて演奏するのがとても楽しいです。

■私の趣味

やっぱり太鼓が好きです(笑)子どもたちの付き添いで一緒に始めた太鼓だったのが、子どもも大きくなって、今では自分の楽しみに変わりました。平日のイベントでも、仕事の都合がつけば参加します。いつでも協力してくれる家族や職場に感謝です。

本宮市の皆さんを紹介するページ みんなのひろば

今月の人
渡辺 智紀さん
TOMONORI WATANABE
(本宮字矢来)

趣味は釣りで、特技はギターです。最近、5歳になる娘の成長を見るのが楽しみです。



私の随想録

「一通の手紙」

私は、家がお菓子屋ということもあり、高校を卒業後すぐに東京にお菓子の修行に行きました。もう20年近くたつと、修業時代の事などあまり思い出す事もなくになりましたが、今年一通の手紙が届きました。

「渡辺さん、今自分はお菓子屋を辞め、介護士として頑張っています」と書いてありました。修業時代にとっても仲のよかった3つ年下の後輩がいます。その後後輩とは、お互い修行を終え、地元に戻ってからは、お互いの家業を継ぐことに一生懸命で忙しくなり、だんだんと年に1回、近況報告を年賀状でやりとりするだけになってしまっていました。今年その後輩から手紙が届き、書いてある内容を読んで驚きました。

手紙を読み、お菓子屋を離れた後輩を残念に思いますが、今こうして私が家業を続けられるのも、両親がお店を守り続け、私のサポートをしてくれるおかげだと深く思います。突然の一通の手紙ですが、古い思い出と家業を継ぐ感謝の気持ちを考えさせられる手紙でした。

来月は、安斎透さん(和田字河内)の予定です。

こどものひろば

「岩根放課後児童クラブ」

担当 渡辺美穂



▲みんなでブロックあそび

岩根放課後児童クラブは、岩根地区公民館の中にあります。1年生から3年生までの子どもたち約55人が放課後を過ごしています。4月から入会した1年生はすっかりクラブ生活にも慣れ、元気いっぱい遊んでいます。

ゴブロック・折り紙・パズルをしたり、広い体育館では、ドッジボール・バトミントン・卓球・長縄跳びなどを楽しく遊んでいます。みんな汗びっしょりになりながら「もっとあそびたい」と夢中になっています。この、大人にはないパワフルさは毎回驚かされています。先月には6月生まれのお誕生会を行いました。ここでは3年生が司会進行を行います。誕生者もドキドキですが進行する子どもたちも緊張でいっぱい。私たち職員が進行するよりも、大

いに盛り上がります。『将来の夢はなんですか?』『好きな食べ物?』『色は?』と質問が飛び交い、誕生者の答えを聞こうと真剣そのもの子どもたち。自分たちで作りに上げるお誕生会、とっても楽しい時間となりました。これから、夏本番となります。岩根放課後児童クラブの夏は、朝からセミの声でいっぱい。そんなセミの声に負けないで、楽しく元気に過ごし、暑い夏をみんな



▲たのしくドッジボール

FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です...

《パーソナリティ紹介》

- ◆ラジオネーム: ミシェル/メアリー
- ◆出身: ミシェル: 須賀川市 / メアリー: 本宮市
- ◆趣味: ミシェル: おもしろいもの探訪 / メアリー: おもしろ語録を書くこと

◆担当番組: パンダフルワイフの39キッチン (毎週月曜日 午後1時30分~)

◆リスナーに一言: 料理、小ネタ大募集!! 軽いノリで聞いてください。